

人事異動について県教委と交渉

教育長：学校の活性化に繋がるようにしたい

組合

人事異動については、全ての人が希望に沿うということは難しいかも知れませんが、面接の際には充分に話を聞いてもらいたいと思います。

教育長としては、今回の人事異動についてどのように考えられていますか。

人事異動の基本方針及び基本的な考え方にもとづいて、一人ひとりの教職員の職能成長がはかれ、学校の活性化に繋がるようにしたいと考えています。また全県的視野に立つて計画的に異動を行っていきたいと考えています。

【免許更新について】

教職員調査票で

正規の採用の先生方は、免許更新の期限を確認しやすいのですが、講師や一般企業に勤めている人は、免許が更新されないと聞いています。

組合は、免許状の「修了確認期限」が書かれており、

採用に

なった人で、免許更新がま

だの人には

教育長

人事異動について組合は、全ての人が希望に沿うということは難しいかも知れませんが、面接の際には充分に話を聞いてもらいたいと思

います。

教育長としては、今回の人事異動についてどのように考えられていますか。

人事異動の基本方針及び基本的な考え方にもとづいて、一人ひとりの教職員の職能成長がはかれ、学校の活性化に繋がるようにし

たいと考えています。また全県的視野に立つて計画的に異動を行っていきたいと考えています。

【免許更新について】

教職員調査票で

正規の採用の先生方は、免許更

新の期限を確認しやすいのです

が、講師や一般企業に勤めてい

る人は、免許が更新されないと

聞いています。



香川県教育委員会(上)と交渉する香教組執行部=2015.2.9 県庁北館



【組合】 基本的に各市・町教委で対応しています。県としても教育センターで、学校生活の悩み相談に対応しています。いじめ電話相談は24時間いつでも対応できるようにしていま

す。特に市町のよう近なところで対応して

いるので理解が得やす

いと思っています。

これ以外に、【臨時教

職員の保険・年金】につ

いて交渉しました。

組合

人事異動について組合は、全ての人が希望に沿うということは難しいかも知れませんが、面接の際には充分に話を聞いてもらいたいと思

います。

教育長としては、今回の人事異動についてどのように考えられていますか。

人事異動の基本方針及び基本的な考え方にもとづいて、一人ひとりの教職員の職能成長がはかれ、学校の活性化に繋がるようにし

たいと考えています。また全県的視野に立つて計画的に異動を行っていきたいと考えています。

【免許更新について】

教職員調査票で

正規の採用の先生方は、免許更

新の期限を確認しやすいのです

が、講師や一般企業に勤めてい

る人は、免許が更新されないと

聞いています。

組合

病気休職の場合は、原則職場復帰プログラムが行われませんので、主治医や管理職とよく話し合ってスマートに復帰ができるようになります。

組合

病休・特に精神疾患

組合

育休は、まだしも

組合

病休・特に精神疾患

組合

育休は、まだしも

組合

香教組が第91回定期大会を開催

今こそ「教え子を戦場に送るな」の誓いを掲げて



活気ある青年部を

2014年は、青年部の集まりが、盛んになりケーリング、バースデー活動などに取り組めた。つながりを密にして元気な青年部にしたい。



挨拶に立った香教組 大野委員長

苦しい圧迫された生活をしている生徒を救いたい

香川県教職員組合は、2015年度の方針を決定する第91回定期大会を2月21日(土)に香川県社会福祉総合センターで開催しました。当日は、各学校の代表の代議員が集まり、香川の子どもたちが主人公になれる学校をつくっていくこと。組合員が同僚と手を取り合って働きやすい職場にすることなどが話されました。また全教が計画した「組織拡大3カ年計画」を実践し、香教組をより強大にしようと多くの意見が出されました。

香川県教職員組合は、2015年度の方針を決定する第91回定期大会を2月21日(土)に香川県社会福祉総合センターで開催しました。



みんなさんの支えで

寄宿舎指導員の採用試験に若い職員が合格できた。寄宿舎の署名をみなさんが取ってくれたおかげだ。彼は、全国の青年の会に行つて色々な事が学べた。



子どもの成長は点で見ない

高校進学率は通信制を除くと全國でも最下位クラスだ。生徒も圧迫された生活を送っている。なぜ低いのか」だった。香川の高校進学率は、同僚が亡くなつた。同僚が亡くなつたのは3人目だがみんな手遅れで死んでいた。多忙で病院に行けない実態がある。



子どもの成長は点で見ない

高校進学率は通信制を除くと全國でも最下位クラスだ。生徒も圧迫された生活を送っている。なぜ低いのか」だった。香川の高校進学率は、同僚が亡くなつた。同僚が亡くなつたのは3人目だがみんな手遅れで死んでいた。多忙で病院に行けない実態がある。



吉田富雄代議員

高校進学率は通信制を除くと全國でも最下位クラスだ。生徒も圧迫された生活を送っている。なぜ低いのか」だった。香川の高校進学率は、同僚が亡くなつた。同僚が亡くなつたのは3人目だがみんな手遅れで死んでいた。多忙で病院に行けない実態がある。

障害児学校をつくって



定期大会に参加した大会代議員 =2015.2.21



東部養護学校 岡かおり代議員

障害の冬のひまわり学校

香教組の運動で少人数学級が前進 中学1年で少人数学級を実施

香教組は、県教育委員会が「香川型教育による少人数指導」に力を入れていた時代からずっと少人数学級を訴え続けてきました。

せっかく続けていた県独自の少人数学級の動きが、2014年は止まっていましたが、2015年からは、中学1年で実施することになりました。

すでに、山形県などでは小学校1年生から中学校3年生までのすべての義務教育の学年で少人数学級が実現しています。現在香川の少人数学級は、小学校1・2年生を国が、3・4年生は県独自の実施となっています。

2015年は、中1ギャップを防ぐことで中学校で少人数学級が実現しましたが、今後香教組は、さらに小学校5・6年生に広げたいと思い要求していこうと思います。



丸亀西中 杉尾潤子代議員

香教組は信頼できる組織

全教は、組織拡大3カ年計画をやり抜こうとしている。香教組も来年度は専従が2人になるだけに、ぜひ多くの仲間を増やしてもらいたいと思っている。



全教 蟹澤(新)委員長

若い仲間を大切にして

職場で先生方と話をして、職場での思いを聞いてきたが校内で弱音が吐けない状態がある。自分は転勤の問題や困ったことが解决してきた。



詫問小 岩田仁美代議員

退職にあたつて